

おかげさまで
来年50周年!

建築業界や内装業界を元気にしたい!

建築業界や内装仕上げ業界、中でも下請業は、昨今、衰退産業と言われ続けていますが、私達、近畿総合装飾は、そう言う捉え方をしていません。
私達は業界を元気にするため、そして、将来世代に私達の仕事の素晴らしさを知ってもらうため、そして、仲間を増やしていくために、各方面で色々な取り組みを行なっております。

〈業界団体での取り組み〉

室内装飾事業協同組合、日本建設インテリア事業協同組合、クロス事業協会などの業界団体が行うイベント開催を盛り上げていくために、積極的な提案を行い、参画することで、全国の内装業界のネットワークを拡げつつあります。



〈児童養護施設や大学ゼミなどでの出張セミナー〉

児童養護施設の子供達や就職を控えた大学生などに、建設業や内装業の素晴らしさを伝える出張セミナーなどを行なっています。最近では、「将来、近畿総合装飾でクロス職人になりたい!」とってくれる児童養護施設の中学生や大学生が出てきました。将来の仲間を見つけていきたいと思っております。



〈夢の家 お仕事体験フェスティバル〉

建設業界の素晴らしさや職人さん達のカッコ良さを子供達に伝える『夢の家 お仕事体験フェスティバル』に、今年も参加させて

頂きました。今年は、若手の職人さんと将来、近畿総合装飾でクロス職人になりたいと言っている中学生のお二人に来場者の前でクロスを貼って頂きました。来場者の皆さまには、いろんな楽しいクロスや内装材があることを知り、子供達には職人さん達のお仕事のカッコ良さを知って頂きました。



〈厚生の日〉

近畿総合装飾では、グループ会社のコンパスとともに、年に2回、『厚生の日』を設けて、従業員全員で、日帰り旅行に行ったり、バーベキューを行ったりしています。そんな中、安全協力会の職人さん達から、「自分達も参加したい!」と言う申し出があり、先日は、職人さん達や仕入先の皆さん、従業員のご家族などと一緒に参加して頂き、総勢60人を超えるメンバーでバーベキューを行なってきました。私達を支えて下さっている皆さまに、弊社の良さを知って頂く良い機会となりました。次回は、100名近くになりそうです。



近畿総合装飾やコンパス(グループ会社)での取り組みなどは、代表である長渡和久のfacebook「<https://www.facebook.com/nagato.kazuhi>」でもご覧いただけます。



キンソウ通信 2016

今年もお世話になりました。
お客さまと現場と職人を繋ぐ架け橋として、
感謝の気持ちを込めて…。



www.kinsou.jp

ホームページをリニューアルいたしました!
スマホ・タブレットにも対応しております。



代表の挨拶にもありました通り、今年の春にホームページをリニューアルさせて頂きました。今回のリニューアルでは、近畿総合装飾のスタッフの様子やお客さまのご紹介を前面に出し、弊社が本気で内装業界を元気にしたいと思っていることを表現しました。一度、ご覧いただければ幸いです。
また、お客さまご紹介のコーナーにつきましては、今後もコンテンツを充実させていきたいと思っておりますので、是非、ご協力を頂ければ幸いです。

株式会社 近畿総合装飾

大阪府豊中市蛸池南町1-19-20
TEL 06-6841-2551 FAX 06-6853-4555
info@kinsou.jp <http://www.kinsou.jp>

発行日：2016年12月 発行元：株式会社近畿総合装飾

今年も一年お世話になりました。
来年もよろしくお願いたします。



創業50周年を迎えるにあたって

皆さま、今年も、弊社及び弊社のスタッフを支えて頂き、ありがとうございます。
おかげさまで、本年も残り僅かとなってまいりましたが、皆、元気に年を越せそうです。

本年は、ホームページを全面的にリニューアルさせて頂きました。これまでの弊社のホームページでは、一般向けのリフォームなどをご紹介しておりましたが、今回は、スタッフやお客さまを前面に出し、また、「弊社は、これからも内装工事の下請業をベースに皆さまのお役に立っていく」という決意を表したものとしました。
皆さまにも、一度、ご覧頂ければ幸いです。又、お客さまご紹介のコンテンツは、随時、追加していきたいと思っておりますので、是非、ご協力頂ければ幸いです。

又、今年も、グループ会社のコンパスを含めて、合計3名の女性社員に新しい命が授けられました。この内、1名はつわりの酷さに、一旦、退職することとなりましたが、あとの2人は、創業して以来、初めての産休を取らせて頂くこととなりました。こうした変化は、社内の固定化された考えを見直すきっかけとなり、少しずつ、多様性が増してきたように感じております。

さて、来年は私の亡き父が近畿総合装飾を個人創業して50周年を迎えます。社史を編纂していると、現在まで多様な個性を持った先輩方が弊社をつくって来てくれたこと、そして、本当に多くのお客さまや多方面の皆さまにサポートして頂くことで、この節目を迎えることができるのだということを実感するようになってきました。

来年は、そうした皆さまに感謝しつつ、新たな次の50年へのスタートの年としたいと思います。皆さま、これからもよろしくお願いいたします。

株式会社近畿総合装飾 代表取締役 **長渡 和久**



営業部部长

長田 悟

平成28年もあとひと月ほどを残すだけで、師走の忙しい日々になりましたが、本年も皆さまには、たくさんのご愛顧を頂き、真に有難うございました。

当社の現状としましては、他の建設業者と同じく職方や社員の高齢化に対する対応が必要になっております。当社は社長である長渡の方針で社員、職人ともに定年以降働ける職場環境を目指しておりますが、来年こそは若い社員と職方を採用していき永続できる組織となる為の基礎作りの年と考えております。

尚、当社も来年で創業50周年を向かえます。今からの目標はまず、75周年を向かえることが出来る企業となれる様に、社員一同、今からまた、創業当時の気持ちを持ち、各個人が今に満足することなく、進歩する事で、今以上にお客さまにとって便利であり、役に立てる内装業者となれるように邁進していきますので、これからも宜しくお願い申し上げます。

スタッフより



大型内装工事

内藤 剛

今年も皆さまに大変お世話になりました。来年は当社が50周年ということで、今まで以上に躍進出来るよう全社員一丸となってお客さま満足度を最優先で取り組んでいきたいと思っております。
個人的にも健康第一で皆さまにご満足いただける仕事をしていける様、日々全力で走り回りたいと思っております。これからも何卒よろしくお願いたします。



一般内装工事

多田 裕二

今年も、得意先さま、各メーカーさま、エンドユーザーさま、皆さまの支えにより充実した一年になりました。ありがとうございます。
来年はより一層仕事に励み皆さまが満足していただける仕上がりを作っていきます。
若手よりフレッシュさは…無いですがまだまだ元気にやっています!(笑)どうぞこれからもよろしくお願いたします。



大型内装工事

楠本 紀幸

今年もお世話になりました誠に有難うございます。来年も一現場ごとに対して全力で納めさせて頂き、皆さまに心から喜んで頂ける様に努力して行きたいと思っております。
プライベートですが、来年は次男が「高校受験」です。普段はあまり勉強をしない子ですが、さすがに受験と言う事で頑張る事に向かっています。向かっているだけではダメですけど(笑)。父親としては、そんな次男の「背中」を見て、来年も頑張ろうと思っています(笑)。これからも何卒、宜しくお願い致します。



一般内装工事

今井 輝久男

2016年「あんなこと〜♪ こんなこと〜♪ あったでしょ〜♪」などと、しみじみ思い巡らしております…
エアコンの風でひらひらと揺れている12月のカレンダーが1枚「ありがとうございますねえ〜!」と挨拶をしています。
まだまだ何か起こることを期待して、今年1年間ありがとうございました! 2017年もよろしくお願申し上げます!



大型内装工事

姫廻 直幸

今年も得意先の監督さま、職人さん、取引先のメーカーさま、社内の上司の皆さん、いろいろな方々に助けを頂き、アドバイスや指摘を頂き、大変お世話になりました。
来年は今年以上に仕事に励み、自分の強みであるフットワークの軽さを生かし、現場調査や段取りなど迅速に対応していきます。まだまだ経験も浅いですが、フレッシュさで頑張っていきます!! これからもどうぞよろしくお願いたします。



一般内装工事

北川 智弘

近畿総合装飾の北川です。
2016年を振り返って見た時に本年は、現場をたくさん回る事よりも一件の現場内で「打ち合わせ」を綿密に行うという事に軸を置いた現場回りをさせて頂きました。
そういった現場で、監督さんや、職人さん、時にはお施主さまも加わって頂き、真剣に表装の仕上げを考える機会を経て、少しは前に成長できたのかなと感じております。これからもよろしくお願いたします。



総務

浅田 洋美

今年も大変お世話になりました。ありがとうございます。来年は創業50周年を迎えさせていただきます。これも皆さまのおかげと心より感謝申し上げます。100年に向け努力してまいりますので今後とも宜しくお願い申し上げます。

西田 葉瑠奈

今年も大変お世話になりました。ありがとうございます。皆さまと直接お話をすることは少ないですが、今後も営業アシスタントとして邁進してまいりますので、来年も何卒よろしくお願いたします。

長渡 美津子

今年も大変お世話になりました。他社に経理の勉強に行かせて頂き3年目になります。学ぶことが多く勉強の毎日です。さらに色々なことを身につけたいと思っております。来年もよろしくお願いたします。

山本 春菜

今年も1年ありがとうございました。一昨年入社してから、1年と9ヶ月が経ちました。まだまだ未熟者ですが、元気いっぱい頑張りますので、来年も宜しくお願いいたします。